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Вчера газета опубликовала изложение доклада 
первого секретаря ГК КПСС на XI пленуме Ан
гарского горкома партии В. К. Худошина. Предла
гается вниманию читателей (в изложении) ряд вы
ступлений коммунистов на пленуме, обсуждавшем 
отчет бюро городского комитета КПСС по руко
водству перестройкой в парторганизациях Ангйр-

ПЕРЕСТРОЙКИ
ска.

С ЕКРЕТАРЬ ПАРТКОМА неф
техимиков С. В. Вениаминов, 

открывая прения по докладу, об
ратил внимание на то, что зача
стую на встречах с горожанами 
участникам агитационно-пропа
гандистских групп задаются воп
росы о положении с торговлей 
и здравоохранением в городе. 
Бюро горкома партии мало зани
мается этими проблемами.

Вопросы технического перево
оружения предприятий нефтехи
мии (где до 70 % устаревшего 
оборудования) были поставлены 
во главу угла выступления сек
ретаря парткома. Один из под
нимаемых им вопросов — о дуб
ляже постановлений обкома, гор
кома и райкомов партии, порой 
по одному и тому же вопросу.

ИЗ ПОСТАНОВЛЕНИЯ ПЛЕНУ. 
АЛА:

Бюро горкома КП С С  райко
мам партии, кр а й и сп о лко 
мам, партийным организациям 
и хозяйственным руководите
лям у с и л и т ь  внимание к 
обеспечению стабильной ра
боты предприятий и органи
заций, укреплению и ускоре
нию их экономического раз
вития на основе широкого 
внедрения достижений науч
но-технического прогресса, 
ресурсосберегающей техноло
гии, повсеместного режима 
экономии, государственной 
приемки, качества продукции, 
многосменного режима рабо
ты.

Нв трибуне В. Р. Тобер, еле. 
сарь Иркутской ТЭЦ-9, член гор
кома КПСС:

— «Ищите женщину», — гово
рят французы. Если внимательно 
вглядеться в жизнь, то все доб
рое и не совсем совершается 
или из-за женщины, или для 
женщины, или во имя женщины.

Огромна роль женщины, го
ворит орвтор, во всех жизнен
ных дояниях. Но прежде всего 
в семье, в воспитании детей. Я 
не сторонник того, что человек 
весь свой багаж нравственности, 
духовного богатства и душевной 
щедрости получает только в дет
стве. Жизнь в движении, в изме
нении, в развитии. И человек всю 
жизнь что-то теряет, что-то при
обретает. Но детство — фунда
мент жизни. И этот фундамент в 
нем закладывает мать. Врдь от 
метерииекой груди, из маминых 
рук ребенок впервые видит и 
Родину. От матери зависит, что
бы он увидел свое Отечество 
прекрасным и сохранил ему вер
ность до своего последнего 
мгновения. И первое понятие о 
добре и зле, о совести, о чести, 
о красоте ребенок получает в 
семье.

Беда наша в том, что многие 
из нас, из родителей, преврати
лись в рожателей, для которвга 
личный душевный комфорт стал 

, дороже воспитания собственных

Занимался ли ГК КПСС вопро
сами семьи, вопросами нравст
венного воспитания?

На одном из пленумов мы уже 
принимали решение по нравст
венному воспитанию, разослали 
решение в первичные парторга
низации. Только на этом дело, 
пожалуй, и кончилось. Погово
рили и забыли...

ГК партии разрабатывает про
грамму «Семья». Работа чрез
вычайно сложная по проблемам, 
по глубине.

Без партийных организаций, 
без активного участия трудовых 
коллективов, каждого из нас од
ному горкому такую программу 
не поднять. Должна она быть 
всеохватывающей, комплексной, 
рассматривать воспитание как це
лостный процесс формирования 
личности.

Задачи партийных органов по 
руководству перестройкой воспи
тания вижу в следующем:

Поддерживать, вырабатывать, 
осуществлять все, что даст воз
можность женщине в полной ме- 
ре выразить себя, как человека, 
женщину, мать.

Наладить и постоянно укреп
лять связи в воспитательном тре
угольнике: семья — школа —
коллектив.
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ПРОБЛЕМАМ воспитания под
растающего поколения, вза

имоотношениям школы, семьи и 
производства посвящены были 
выступления члена бюро ГК пар
тии Л. А. Гусевой, директора 
СПТУ-36 Б. К. Евстифорова, зав. 
гороно В. И. Петрова.

Вопросов здесь накоплено 
много. Сегодня от большинства 
руководителей предприятий зву
чит фраза, мол, при переходе на 
новые условия не будут участво
вать в трудовой деятельности 
школьники. Порой горком ком
сомола, да и партийные органи
зации не владеют обстановкой 
по молодежным проблемем 
(В. Петров). Буксует реформа об
разования; внешне все обстоит 
благополучно, но многое-то не 
выполняется. Все 10 училищ име
ют одни и те же иедостетки — 
по номенклатуре, к примеру, 
профессий план не выполняют 
восемь, укомплектованы только 
пять СПТУ (Б. Евстифоров). Шко
ла сейчас снимает с себя проб
лему «свободного времени» сво
их учеников. В 19 часов школь
ные помещения пусты. Почему 
бы не перенести не вечер зеня- 
тия факультативами? (Л. Гусеве).

Г  ЕГОДНЯ ТОРГОВЛЕ, здраво- 
^  охранению, просвещению 

города нужна целостная система 
воспитания, сказала секретарь 
райкома партии ▲. И. Наумова. 
Она отметила, что в деятельно
сти ряда отделов горкоме пер- 
тин (административного, отдела 
пропаганды) есть недоработки, 
порой проскальзывеет «заседа

тельский стиль». «Мелочей в 
идеологии нет!» И вот здесь-то 
глубины в нашей работе не хва
тает. Выступающая привела такой 
факт: бюро райкома партии при
няло решение об организации в 
массовых местах отдыха торго
вых точек. Руководителей орсов 
пришлось уговаривать, чтобы 
хоть что-то появилось на берегах 
Китоя летом. Пора учинять пер
сональный спрос за невыполне
ние решений райкома и горкома 
партии, заслушивать работников 
урса о перестройке в торговле 
города...

Жаловаться на невнимание со 
стороны бюро ГК партии не мо
жем, сказал секретарь парторга
низации «Тепличного комбината» 
И. Д. Новиченок. В своем вы
ступлении он высказал мысль: 
порой складывается впечатление, 
что продукция труда тепличников 
не нужно городу, приходится ис
кать покупателей «на стороне» 
из-за того, что хранить негде. 
Настала пора учитвявать, сколько 
картофеля, овощей поставляют 
на рынок частники.

Секретарь партбюро Сибмон- 
тажавтоматики Н. П. Рубцова об
ратила внимание участников пле
нума на несвоевременную реак
цию партийных, идеологических 
работников на распространяемые 
в городе слухи о наценке на са
хар, о буме с мылом и других 
товаров. Эти слухи и разговоры 
— от наших недоработок, сказа
ла она. Необходимо опережение 
слухов, чутко прислушиваться к 
голосу масс, быстро и точно ре
агировать на запущенные слухи. 
Порой кажется, что слухи созда
ются специально: надо выполнить 
план, и пошел по городу гулять 
слушек, мол, мыла-то не будет...

ПЛЕНУМ ПОСТАНОВИЛ:
V

Постоянно вести линию не 
упреждение слухов, домыслов, 
нв информирование населения 
по всем острым проблемам 
жизни города.

С ЛЕСАРЬ завода БВК В. П. 
Долгушин в своем выступ

лении отметил, что каждый член 
городского комитета партии дол
жен поучаствовать в деятельно
сти бюро ГК КПСС, с тем, чтобы 
в своем родном коллективе мог 
бы рассказать, чем занимается 
в горкоме, а не только присут
ствует на пленумах. По его мне
нию, необходимо поручать чле
нам ГК партии проверку вшпол- 
нения критических эамечений, 
высказанных на пленумах и кон
ференциях.

На трибуне нечельник полит
части УВД В. А. Герасимовичх

— Бюро PK КПСС, осуществляя 
партийное руководство правоох
ранительными оргенеми города, 
повысило контроль за их дея
тельностью и ответственностью 
за четкое выполнение возложен
ных не них функций.

В августе 1986 года рассмот
рено состояние борьбы с право
нарушениями и преступностью' в 
городе, отчет на бюро ГК КПСС 
начальника УВД коммуниста т. 
Лагерева В. Д. «О выполнении 
уставных и служебных обязанно
стей». Проведено общее кусто
вое партийное собрание комму
нистов правоохранительных орга
нов по реализации постановления 
январского (1987 г.) Пленуме ЦК 
КПСС.

Участники пленумов, продол
жает оратор, помнят начало 
осенне-зимнего периода в горо
де, когда в вечернее время бы-* 
ли массовые хулиганские прояв
ления со стороны учащихся школ 
и профтехучилищ, драки между 
неформальными группировками 
кварталов, микрорайонов — 
«каплунов», «червонцев», «хоме- 
ев», «дробей».

Все это вызвало соответствен
но негативную реакцию жителей 
города.

Руководители превоохранитель. 
ных органов пытались решить 
вопрос с руководителями школ, 
профтехобразования и комсомо
лом, чтобы сбить волну право
нарушений.

Общественный порядок наве
ден, прекратились драки группи
ровок, взрывы бомбочек. Но и 
здесь, к сожалению, далеко не 
все просвещенцы поняли свою 
непосредственную сопричастно
сть и ответственность за воспи
тание школьной молодежи. Их 
волновал вопрос, а кто будет 
доплачивать переработку учите
лям за вечернее посещение се
мей, патрулирование со старше
классниками в районе террито
рии родной школы.

В какое это время раньше 
учителя считали часы, потрачен
ные на воспитательный процесс 
со своими ребятами? И это в 
период РЕФОРМЫ ШКОЛЫ!

Второй вопрос из этой же про
блемы политического, нравствен
ного и эстетического воспитания 
молодежи.

В городе по инициативе ГК 
ВЛКСМ создано творческое объг 
единение молодежи (ТОМ), бес
спорно, доброе и реальное ре
шение в разностороннем резан- 
тии молодой личности.

Но когда молодежная самоде
ятельная политическая организа
ция — комсомол в лице ГК, РК 
ВЛКСМ будет направлять работу 
ТОМа в нужном идейно-полити
ческом плане с наших, маркси
стских классовых позиций, дея
тельность как формальных, так и 
неформальных организаций? К 
сожалению, сегодня имеются 
серьезные издержки в этой ра
боте. Отдел пропаганды и агита
ции ГК КПСС, отдел культуры 
упустили необходимый контакт, 
прямо сказать, и партийный кон
троль, оказание конкретной прэк~ 
тической помощи руководителям 
ТОМа в становлении этого очень 
нужного для молодежи города 
творческого объединения.

Окончание на стр. 2.

НА Н О В О М  Э Т А П Е УСТЬ-КАМЕНОГОРСК. Мил
лион 600 тысяч погонных мат- 
ров разноцветных ткеиоЯ вы
пустил за два года сверх пав. 
на коллектив Устъ-Камеиогор. 
ского комбината шелковых 
тканей. Только в истекшем 
году сверхплановая прибыль 
предприятия составила U  
миллиона рублей.

70 процентов этой суммы 
пошло на пополнение фондов 
развития производства и тех
нического прогресса, соц
культбыта и материального 
стимулирования.

ВЛАДИВОСТОК R пеп.ый 
беспосадочный рейс до Ле
нинграда отправился из Вла
дивостока лайнер Аэрофлота
ИЛ-62.

Открыв прямую линию, 
Дальневосточное управление 
гражданской авиации создало 
больше удобств пассажирам. 
На шесть часов сократилось 
время полета, каждую неделю 
пятисот человек дополнитель
но могут отправиться в дело 
вые и туристические поездки. 
Устраивает и расписание. Под
нявшись в воздух в полдень 
по местному времени, при- 
морцы прибудут в порт наз
начения в четырнадцать часов 
московского времени.

В этом году к началу ку
рортного сезона откроется 
еще несколько авиалиний — 
на Москву, Минеральные Во-

ПО СТРАНЕ

НИКЕЛЬ. На горно-метал. 
лургическом комбинате «Пе- 
ченганикель» введены в эк
сплуатацию новые мощности 
сернокислотного цеха. Они 
рассчитаны на производство 
114 тысяч тонн серной кисло
ты в год.

Это дает возможность ме
таллургам комбината не толь
ко втрое увеличит» 
важной для народного хозяй
ства продукции, но н резко 
сократить выброси в атмос
феру вредных для окружаю
щей среды с«рнисты: гегез — 
отхода- м « -~ р г? -ч е ск*го  
произаодсгбг. С пелхым s s e . 
дом и«ка, г^тс-
рого »«дут тресте
аМурмансгаромстрэ*» и его 
субподрядные £*е*т*ж««х о р - ; 
ганнзацнА, загрзгпемяе яр*- 
роды ncnxocTtte будет гре- 
крещено.

ИЖЕВСК. Около трех мил
лионов рублей сверхплановой 
прибыли получил в минувшем 
году коллектив ижеиского за
вода «Нефтемаш». Одним из 
первых в Удмуртии он пере
шел на условия полного хоз
расчета и самофинансирова
ния.

Завод стабильно справляет
ся с планом. Повысилась куль- 
тура труда. Сдвиг произошел 
и в социальной сдан
59-квартирный жилой дом, за
ложен спортивный комплекс. 
Готовится к заклад»* новый 
80-квартирный дом.

С 1 января еще десять 
предприятий Ижевска пере
шли на самофинансирование.
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ПЛЕНУМ ПОСТАНОВИЛ!

Горисполкому совместно с 
предприятиями города разра
ботать программу строитель
ства до 2000 г. объектов жи
лищного и производственного 
Назначений строительства 
хозспособом, развития моло
дежных жилищных комплек
сов.

Считать основным направ
лением строительство объек
тов базы стройиндустрии» про
изводство строительных мате
риалов с безусловным вводом 
в установленные сроки.

Начальник УЖДТ стройки В. К.

Не так давно м городе гастро. 
лироаала «Рок-штат-группа» из 
Ленинграда по приглашению ру
ководителей ТОМа и ГК ВЛКСМ, 
выступления проходили во Двор
це нефтехимиков при заполнен, 
ном зале в основном 14— 16-лет- 
ней молодежью. По отзывам про
фессионалов, руководителей и 
работников отделов и учрежде
ний культуры, — это был сбор
ник пошлости, цинизма и вопию- 
щей вульгарности! так оценена 
программа концертов. Это же 
самое, но в более жесткой, воз
мущенной форме высказали ком
сомольцы-милиционеры, воииы- 
интернационалисты, так как на 
одном из концертов в партере 
зала возникла драка между «пан
ками» и «металлистами» от эмо
ционального восприятия услы
шанного и увиденного.

а

Все это прошло на глазах и в 
присутствии секретарей горкома 
комсомола, а когда работники 
культуры города спросили мне
ние второго секретаря ГК ВЛКСМ Антоненко, словно продолжая
Андре* Индина, то он ска,«л, что рабочего е ЗБВК, го.орил
«ничего плохого не видит...» г

о том, что теперь зачастую на-
Я против запретительства, же- чали отказываться от подготов-

еткого контроля за Рвотой  1ЫСТуплвний по ааншей-
молодежных организаций, вред 7
запретительства и излишнего не- шим проблемам! «Не надо бо- 
доверия уже известен. Но будет яться, если кто-то заранее дое
ли польза от вседозволенности, конально подготовит какой-то 
не спохватимся ли мь, тогда, дополнит доклад сво-
когда надо будет принимать эк- "
стрениые меры? На этот вопрос им выступлением. Пусть «по бу- 
уже ответили писатели Распутин, мажке», но если есть пробле- 
Астафьев, Белов в газете «Прав- есть что сказать — бумаж- 
да» .  письме «Легко лн быть ка д#лу нв пом, х„. Кто. тв мо.

жет говорить без подготовки, а 
кому-то и с написанным текстом

л х  -*«»■
ченив проблем воздействия на НО... А вот что сделано по кри- 
про^исходящие процессы, шире тимеским выступлениям, эамеча- 
практиковать исследования, нор- МИЯм, как проблемы решеются

х . ^ : и г * ; и ± с ,г г  - » — -  ■ “
мощью печати, радио. У руко- этом постоянно необходимо со- 
водителей формальных форми- общать и через газету», 
рований и ТОМа воспитывать

г о н к и

да» в письме 
молодым?» и сотни серьезных 
писем.откликов.

качества политических бойцов, 
расценивающих работу свою с 
молодежью с классовых пози
ций, умеющих дать политбой, 
отстоять грамотно и убежденно 
свою позицию.

От назидательности к диало
гу, от просветительства к убеж
дению, к аргументированной по
лемике переход у нас еще не 
обеспечен, и потому всем нам 
надо учиться умению вести идей
но - воспитательную работу с 
молодежью.

ПЛЕНУМ ПОСТАНОВИЛ:
»

Сосредоточить максимум 
усилий на организации ис
полнения решений партии, 
вышестоящих партийных ор
ганов, собственных решений. 
Придать этой работе целена
правленность, плановость, си
стемность.

Проанализировать ход рее- 
лиэации всех стовщих на кон
троле постановлений, разоб- 
ратьсв с причинами невыпол
нения партийных и советских 
решений. На каждого чле
на выборного партийного ор
гана возложить контрольные 
функции, привлекать к конт
ролю рядовых коммунистов 
Орготделу ГК партии изу
чить целесообразность уста
новления «Див контроля».

I I  3 выступления В. И. Потапо
ва, второго секретаря ОК

ПЛЕНУМ ПОСТАНОВИЛ:
Сконцентрировать усипия на 

решении накопившихся со
циальных проблем. Проанали
зировать ход реализации су
ществующих программ и по
становлений, направленных на 
дальнейшее развитие здраво
охранения, торговли, бытово
го обслуживанив населения.

Всю. идеологическую, поли- КПСО
тико - воспитательную рабо
ту направить на развитие са-
моулрааяенчеекмх начал а/ Критерием оценки работы 6ю- 
деятельности трудовых кол- ро городского комитета, как и
лектнаоа. общественны! ор- критврмвм оцвнки 1С. Й п. рв.
гаиизаций, расширение глас-
ности а работе. 1жеме«ачно стРойки- можвт сп*жить тол,,ко 
информировать идеологичег °Дно — реальные сдвиги к луч
ений актив по всем пробив- шему, осязаемые результаты в
мем трудовых коллективов, экономической, социельной и
мнанн города. духо1но(, сф ер (.

— 5 — В докладе было скеэвио

Н ЕСБАЛАНСИРОВАННО С Т Ь "«"«"интельных перемене*, ко- 
планов строителей с заказ- т°рые происходят в экоиомиче- 

чикеми, распыление сил и ском и социельиом развитии го- 
средств, неритмичная работа, р0дв. Обком партии считает,SZZrJZSmJZ. "К -  —■
фессии строителей, «командный» ■ Мв/»ом на первом этепе пере- 
стиль руководства в исполкоме стройки неплохо выдержало эк- 
— вопросы, затронутые в вы- звмви, осуществила заметные 
ступлеииях директора ТЭЦ-9 овяп. мк1-| п1. яшпяи1 .
Г. П. Жидвевского и секретаря р п д ОА 1 в р аии,в"
парткома стройки А. С. Парши- чин всей перестройки. Однако, 
М . сверяя сегодня ее роботу с

масштабностью задеч, следует 
прямо сказать, что бюро горко
ма партии МЕДЛЕННО ИСКО
РЕНЯЕТ ИМЕЮЩИЕСЯ СЕРЬЕЗ
НЫ! НЕДОСТАТКИ/ многие не
гативные явления я тенденция • 
социальном и экономическом
развитии, в углубления демокра
тизации управления»

Главной функцией, основопо
лагающей задачей городского 
комитета партии как в целом, 
так и его бюро и аппарата, по
будить осуществить перестрой
ку на деле, и прежде все
го в звене первичных партий
ных организаций, обеспе
чить, чтобв1 все коммунисты 
возглавили перестройку. Анали
зируя работу бюро, аппарата 
горкома партии в этом направ
лении, следует скезеть, что она 
ведется крайне медленно. Хотя 
и делаются попытки уменьшения 
числа заседаний штабов, сове
щаний, но еще большая часть 
рабочего времени у работников 
горкома уходит на кабинетную 
работу,

Установка о том, чтобв1 кок 
минимум 3 дня в неделю рабо
тать на предприятиях, непос
редственно в трудовви коллек
тивах, не выполняется. Это обу
словливает пробуксовку пере
стройки в эвене первичных 
парторганизаций. Не случайно 
уровень работы многих партор
ганизаций остается низким, они 
слабо ведут трудовые коллекти
вы на коренные преобраэова- 
ния.

Примером пассивности может 
служить работа парторганиза
ций завода котельио - вспомога
тельного оборудования и трубо
проводов (т. Бортосов). На пред
приятии плохо решаются соци
альные вопросы, не проявляется 
должной заботы об улучшении 
условий труда и быте. Здесь в 
(запущенном состоянии произ
водственный быт, преобладает 
ручной труд. При этом из года 
в год не выполняются планы 
организационно - технических 
мероприятий, ответственности за 
это никто не несет. Предприя
тие сорвало поставку комплек
тующих на важнейшие энерго- 
объекты. В стороне от решения 
этих проблем стоит пертбюро.

О какой перестройке можно 
говорить, если даже в важной 
кампании, когда идут отчеты 
партийных органов, которые дол
жны явиться эеркелом состояния 
перестройки, на партийных соб
раниях в цеховой парторганиза
ции управления опвггио - конст
рукторского бюро автоматики 
научно - производственного объ
единения «Химавтоматика», Ан
гарском монтажном управлении 
треста Сибмонтажавтомвтика ог
раничились говорильней? Здесь 
не вскрыто никаких проблем, 
недостатков и их виновников. 
Собрания проходили по наез
женной келее! посидели, прого- 
лосовели и разошлись...

Или другой момент роботы 
бюро горкоме пертии — кон
центрация усилий ив политиче
ских методах работы, органи
заторской и воспитательной де
ятельности, избежание подмены 
хозяйственных и советских орга
нов. Здесь далеко не все бле- 
гополучно. До настоящего вре
мени не отрешились от рассмот
рения на бюро многих хозяйст

венных вопросов, таких, как 
итоги выполнения строительной 
программа и работа админист
рации управления строительст
ва, формирование плана капи
тального строительства и его ин
женерно - экономического обе
спечения и другие.

Тяготеет практика к рассмот
рению массовости вопросов a 
ущерб организаторской работе. 
Более 50 крупных вопросов 
рассмотрено в текущем году, 
думаю, во многом ото бумажный 
груз.

В условиях перестройки да 
и это было всегда, работа по 
подбору, расстановке и воспи
танию руководящих кадроя — 
сердцевина партийной работы. 
И здесь городской комитет пар» 
тин 'оже серьезно иедорабатв»- 
вает. Возьмем, к примеру, ра
боту, связанную с резервом 
кадров на выдвижение. Бумаж» 
ного формализма здесь сохро- 
нилось предостаточно.

В текущем году сменилось 46 
секретарей первичивис партийных 
организаций, 16 хозяйственных 
руководителей, по половина их 
выдвинута не из резерве.

Немало примеров беспринцип
ности кек в подборе, тек и в 
оценке действий кадров. Разве 
не об этом говорит факт про
талкивания по служебной лесен
ке бывшего инструктора Цент
рального РК КПСС т. Марчука? 
По рекомендации партийных ор
ганов он был неправлип дирек
тором завода ЖБИ управления 
строительства, а уже через ме
сяц за пьянку спят с должности 
директоре, исключен из рядов 
КПСС. И тут же назначается 
главным технологом завода, а 
вскоре •— прыжок не должность 
главного инженере предприятия. 
Следом им допускаются серь
езные упущения в работе, и он 
опять привлекается к от
ветственности.

Не об этом ifn говорит про
гремевший факт кадрового раз
ложения в детском доме? Такие 
подходы дискредитируют сов
ременную политику подбора, 
расстановки кадров, наносят вред 
перестройке.

С 1 января 1988 года 14 про
мышленных предприятий и обы 
единений города начали рабоб 
тать в новых условиях полного 
хозрасчета и самофинансирова
ния.

Вместе с тем организаторская 
и политическая работа горкома 
партии по подготовке трудовых 
коллективов к переходу на пол
ный хозрасчет и самофинансиро
вание крайне недостаточная. В 
основном она сводится к заслу
шиванию отчетов руководителей. 
Недостатки констатируются, но, 
как правило, дело идет медлен
но. Сохраняется ориентация тру
довых коллективов на достиже
ние валовых розультетов.

Проведенный 
сти предприятий к переходу т 
полный хозрасчет я самофинан
сирование показал, его яв 14 
предприятий готовы в перезолу 
не все.

С 1989— 1990 годы строитель
ство жилья в городе может осу
ществляться только в прибреж
ном районе, а строительство ин
женерных сетей для этого рай
она еще не резвернуто. До 
конца пятилетки необходимо 
форсировать строительство се
тей для прибрежного района. 
Тем более что ставится задаче 
увеличить строительство жилья В 
городе до 150 — 160 тысяч кВеМ 
в год.

Говоря о решении жилицишя 
проблем и развитии коммуналь
ного хозяйства, следует серьез
ный упрек сделать городскому я 
районным Советам народив» 
депутатов н лично Бубу А. А., 
председателю городского Сове
та, члену бюро горкоме. Ими не 
предпринимается должных мер 
по освоению даже выделенных 
далеко не достаточных средств. 
Освоение средств, выделенных 
по линии местных Советов в те
кущем году, идет на уровне 77 
процентов, ожидается иедоос- 
воение почти 3 млн. рублей ке- 
питальных вложений. В этом де
ле хорошо «помогает» Авдеев 
Ю. И., за что он подвергся рез
кой критике на пленуме обкоме 
КПСС.

Или производство товаров не
родного потребления. Потенциа
льные возможности в этом деле 
используются плохо. На рубль 
заработной платы проиэаодятеа 
всего на 65 коп. товаров не* 
родного потребления. В городе 
не резреботаиа комплексная 
программа по развитию товаров 
народного потребления. Не 
многих предприятиях показате
ли пятилетнего плана ниже уро
вня, предусмотренного област
ной программой.

Перестройке зиждется прежде 
всего на хорошо поставленной 
идеологической работе. И здесь 
ухабин немало. Во многом вте 
работа сводится к валовому 
подходу и результативности не 
дает.

Не происходит радикальных 
перемен в работе по искорене
нию пьянства и алкоголизма, ко
торая сводится нередко лишь Л 
ограничению продажи спиртных 
напитков и применению мер ад
министративного воздействия. Не 
носит наступательного, массового 
характера деятельность город
ского, районных Советов, пер
вичных организаций доброволь
ного общества борьбы за трез
вость. Члены общества состав
ляют лишь 6 процентов от чис- 
лдг работающих и учащихся.

Секретарю горкома партии 
Соловьянову Е. А. и секретерям 
райкомов Наумовой А. Н. и 
Гришпитенко В. Г. следует кон
кретнее взяться за деле пере
стройки идеологической реботвь

Вступая во второй ее 
необходимо не полную мощь 
включить весь потеициел пар
тийного воздействия на пере
стройку. Это необходимо имен
но сейчас, когда страна из под
готовительного периода пере
стройки перешла со всем инстру- 
ментаоием в практические дела. 
Это будет необходимо завтра. 
И всегда! Ибо перестройка — 
постоянное движение вперед с 
непременным ускорением.

ИЗ ПОСТАНОВЛЕНИЯ ПЛЕНУМА*

Принять меры по выполнению комплексных программ развития 
производства товаров народного потребление и реализации бы
товых услуг населению.

Обеспечить в полном объеме реализацию комплексной про
граммы интенсификации производства промышленных предприя
тий на 12-ю пятилетку.

Работу по освоению новых методов хозяйствования, совершен
ствованию структуры органов управления перенести в первичные 
трудовые коллективы, на овладение принципами, заложенными в 
Законе о государственном предприятии.

Работу по подбору и расстановке кадров вести на широкой де
мократической основе. Не допускать назначения кадров без об
суждения а трудовых коллективах, парторганизации Добиваться 
активного участця я яыработке резерва хозяйстяеииых кедров со
ветов трудовых коллективов.

Участники пленума призвали всех коммунистов Ангарска доби
ваться авангардной роли на каждом участке работы с тем, чтобы 
прийти к XIX Всесоюзной партийной конференции с трудовыми* 
успехами в решении иекопнашихся проблем не следующем вит
ке перестройки.
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Почти четверть века трудится в цехе КИП нефтехимиков слесарь 
по ремонту контрольно-измерительных приборов Прасковья Ми
хайловна Федорова. За достижения в трудовой и общественной 
деятельности ее имя внесено в книгу Почета предприятия.

На снимке: П. М. Федорова.
Фото И. АМОСОВА.

_______________________

О т х о д ы
В нашем городе провесе 

на научная конференция по 
теме «Использование вторич
ных ресурсов на предприя
тиях химической, нефтехими
ческой и целлюлозно-бумаж
ной промышленности» Не
которые из отходов объеди
нения в настоящее время на
ходят применение. Напри
мер, отсев мелочи угольного 
концентрата и шлам полу
коксования угля применяют
ся как энергетическое топли
во. Кубовый остаток бутило
вых спиртов — в горнодобы
вающей промышленности.
Отработанные катализато
ры, содержащие цветные ме
таллы, — в металлургиче
ской промышленности.

Однако большая часть от
ходов все еще сжигается или 
вывозится в отвал. Это про 
исходит в условиях, когда 
известны принципиальные
возможности применения не
которых отходов в народном 
хозяйстве. Так, в проиэво/v  
стве диметилтерефталата об» 
разуется до 1000 тонн в год

кубовых остатков — диме- 
тилтерефталатной смолы.
После изучения химического 
состава этих остатков была 
определена возможность ис
пользования их в качестве 
вяжущих добавок при полу
чении красок и лаков.

Возможно также использо
вание кубовых остатков в 
качестве вяжущих компонен
тов для дорожных покрытий, 
что позволит экономить де
фицитный битум. К тому же 
добавление небольших коли
честв кубовых остатков в тя
желые комкующиеся асфаль
тобетонные смеси делают их 
легкими, подвижными при 
укладке, что значительно об
легчает труд дорожников.

При совместном использо
вании умазанных кубовых ос. 
татков и отходов гидролиз
ных заводов — лигнина — 
можно получить целую гам. 
му вяжущих составов, заме
няющих битум. Кубовые ос
татки могут быть использо-

е л е
ваны и в качестве антисепти
ка для древесины, предотвра
щающего ее гниение и раз
рушение, а также в лако
красочной промышленности

Конечно, решение любого 
вопроса, касающегося ис
пользования того или иного
вида отходов, тробует науч. 
но-исследовательских и ор
ганизационных работ в пле
не создания надежных тех
нологий, чему в значитель
ной степени способствовала 
проведенная конференция. 
На ней были предложены 
конкретные и обоснованные 
методы утилизации кубового 
остатка производства этил- 
бензола, система переработ
ки промышленных стоков 
кремнийорганических поли
меров, методы получения 
сернистых полимеров из от
ходов хлорорганических про
изводств, технология исполь- 
зования вторичных ресурсов 
химических производств.

И. ГАЛЯУТДИНОВ, 
виешт. корр.

♦  К О М С О М О Л Ь С К А Я  О Р Б И Т А

I
Впервые на заседании бюро 

комитета ВЛКСМ производст
венного объединения «Ан- 
гарскнефтеоргсинтез» стоял 
такой невообразимый шум. 
Секретарь комитета Сергей 
Зинкевич устал призывать к 
порядку. Ну, а когда гурьбой 
ввалились ребята с завода 
гидрирования и НПЗ, он об
реченно махнул рукой. По
следний призыв к тишине по
тонул в разгоряченных кри
ках.

Из-за чего был сыр-бор? 
Накануне партком завода гид
рирования заслушивал отчет о 
работе секретаря комсомоль
ской организации завода гид
рирования Бориса Авдиенко. 
Ему был вынесен выговор с 
занесением в учетную карточ
ку, а организационная рабо
та бюро ВЛКСМ признана не
удовлетворительной.

— С Авдиенко поступили 
несправедливо, а ты, Сергей, 
подлил масла в огонь, — об
личала Людмила Шетилова, 
секретарь комитета комсомо
ла нефтеперерабатывающего
завода, вместо того что
бы взять Бориса под защиту. 
Твое выступление на партко
ме было последней каплей. У 
тебя личная неприязнь к Ав
диенко, и ты решил с ним 
разделаться.

Зинкевич, скрестив руки на 
груди, стоически переносил 
натиск.

— Чего ты там такое ска
зал? — спросил самый . спо
койный из всех Алексей Се- 
нюков, секретарь бюро 
ВЛКСМ РМЗ.

— То, что я всегда говорил 
Борису: организация у него 
неплохая, но сам он не дис
циплинирован,- опаздывает на 
планерки, уклоняется от уча
стия в мероприятиях комите
т у

— И »то «последняя кап
ля»?

Мнения не то что раздели
лись — полярно разошлись. 
Комсомольский актив завода 
гидрирования и НПЗ требо
вал справедливости. Часть 
членов бюро пребывала в 
тягостном недоумении, не до 
конца еще понимая, что же 
произошло.

Расходились после заседа
ния врозь. В Людмилиных ру
ках, как знамя, трепетало 
письмо. «Ставьте, товарищи, 
подписи!» — взывала она. 
Подписи ставили. И те, кто

хоть немного обо всем этом 
знал, и те, кто не знал ничего.

«Мы, комсомольский актив 
производственного объедине
ния «Ангарскнефтеоргсинтез», 
узнав о решении парткома 
завода гидрирования от 30.09. 
87 года, возмущены настоя
щим положением дел, а 
именно тем, что работа Авди
енко Б. Г., секретаря комсо
мольской организации завода 
гидрирования, была признана 
неудовлетворительной с зане-

...Мои личные впечатления 
от бесед с Борисом двойст
венные. С одной стороны, па
рень он думающий, за ком
сомол болеет. Ребята к нему 
тянутся. С другой стороны, 
какое-то необъяснимое, но 
постоянное противопоставле
ние: «мы» и «они». «Мы»— мо
лодежь завода, и «они»—те, 
кто постарше. «Почему к нам 
вечно придираются? А чуть что 
— пытаются нами все дыры за
ткнуть. Вечер какой или со
ревнование, или что-то еще—

заседании парткома вынесли 
выговор. И он, кстати, с этим 
сам согласился.
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Но была еще вторая часть , 

письма. И конфликт, развед
ший членов бюро комитета 
комсомола объединения по 
разным лагерям. Из-за чего?

«...Мнения о стиле работы 
Зинкевича разделились. Сек
ретари комсомольских орга
низаций Шетилова, Авдиенко, 
Тетерин считают так, как из
ложено в письме. Другие 
придерживаются иного мне.

сением ему выговора в учет
ную карточку члена КПСС...

...Мы также возмущены по
зицией тов. Зинкевича С. В. в 
оценке работы секретарей 
комсомольских организаций 
объединения, в данный мо
мент это выразилось в пред
взятом отношении секретаря 
объединения к тов. Авдиенко 
Б. Г. на парткоме завода гид
рирования.

Нужно учесть тот факт, что 
я объединении ведется низ
кая работа с кадрами... Кад
ры не ценятся, постоянная 
сменяемость лихорадит ком
сомольскую работу...

...По нашему мнению, это 
исходит от секретаря комсо
мольской организации объе
динения тов. Зинкевича С. В., 
от его беспринципной пози
ции, от его отношения к лю
дям, от его необъективности. 
Зинкевич С. В. груб, нетер
пим в обращении с людьми, 
может оборвать на полусло
ве, не воспринимает никаких 
предложений, не допускает 
дискуссий в оценке работы 
комитета...» Всего 18 подпи
сей.

— Это что-то из ряда вон, 
— скажет потом зам. секре
таря парткома объединения 
Р. Огурцова, куда было адре
совано письмо.

У меня, признаться, было 
такое же чувство. Больно чер
ными красками рисовался 
секретарь. Прямо диктатор 
какой-то.

Письмо было сумбурным и 
противоречивым, как крик 
души. Разбирались чуть ли не 
с  каждым предложением — 
работали две комиссии.

сразу комсомол. А почему 
профсоюз этим не займется? 
А коммунисты вообще не за
нимаются».

Замечания в адрес Бориса 
на парткоме были вполне 
конкретные. В постановля
ющей части отмечалось, что 
собрания в цехах редки, до
кументация не ведется, нет 
контроля за собственными ре
шениями. Это беды многих 
комсомольских организаций.

— А мы и не собирались 
его наказывать, — Татьяна Ва
сильевна Чугунова, секретарь 
завода гидрирования, отыска
ла проект постановления. — 
Здесь вообще никакой оцен
ки не было. У членов парт
кома накопилось к Борису 
много претензий. Каких? Ну, 
например, его опоздания. 
Его разбросанность — многое 
не доводит до конца. Его 
неприятие критики I— на парт
коме он ни с чем не согла
шался. Борис не бывает на 
«оперативках», плохо знает 
производственную обстанов
ку. От этого, может, оторван
ность его и членов бюро от 
общих заводских забот.

— Мы шли на партком с 
анализом наших проблем, хо
тели обсудить и решать их 
вместе, — объяснял Авдиен
ко.

— Хотели помочь Борису 
разобраться, сказать, что 
нельзя делить наши дела на 
комсомольские и все осталь
ные, — говорила Чугунова.

Оценка работы была все 
же незаслуженно строгой. 
Партком объединения, разоб
равшись, справедливо снизил 
меру наказания. Но замеча
ния обьектияны — Борису на

ния... Элементов грубости у 
Зинкевича нет. Постоянных 
срывов мероприятий, прово
димых комитетом ВЛКСМ, то
же нет. Нельзя согласиться и 
с тем, что нет авторитета у 
аппарата комитета ВЛКСМ...» 
(Из справки, составленной 
проверяющим А. Анисимовым, 
секретарем парткома РМЗ, 
бывшим секретарем комите
та ВЛКСМ объединения),

«Я хорошо знаю и Шетило- 
ву, и Авдиенко, и Тетерина. 
При всех их положительных 
организаторских способно
стях в них есть одно качест
во, которое мешает комсо
мольской работе, — неприя
тие критики. Столкновения с 
Зинкевичем и начались после 
того, как Сергей где-то их 
покритиковал или призвал к 
порядку» (из беседы с В. 
Жмыревой, заведующей орга
низационным отделом ГК
ВЛКСМ).

Два месяца в расколовшем
ся, как перезревший арбуз, 
бюро занимались только тем, 
что писали письма и собира
ли друг на друга «негатив». 
И не нашлось мужества, что
бы разобраться во всем са
мим.

Разбирался партком объ
единения. Факты, приведен
ные в письме относительно 
Зинкевича, не подтвердились. 
«Вместо того чтобы зани
маться делом, занимаетесь 
склоками, — сказал на засе
дании партийного комитета 
зам. секретаря парткома В. 
Волков. — Вы посмотрите, 
какой результат — сегодня 
исключили из партии пятерых. 
Все они — молодые люди, 
из-под вашей недавней ком
сомольской опеки».

— 4 —

Однако, на мой взгляд, не 
совсем было правильно пред
ставлять конфликт только 
склокой. Члены парткома не 
увидели (или слишком при
гляделись) той проблемы, ко
торая «светилась» из-за во
роха необъективных обвине
ний.

В прошлом году, как пере
шли на самофинансирование, 
основательно апошерстили» 
«подснежников», в том числе 
и комсомольских. Какое пред
приятие согласиться держать 
«лишний рот»? А ставок нет. 
И пытаться наладить неосво
божденному секретарю рабо
ту в двухсотенной комсомоль
ской организации — бессмыс
ленно. Тут даже и писать-то 
надо осторожно — некото
рые руководители, понимая 
необходимость, идут на то, 
чтобы была ставка комсо
мольского «подснежника». 
Мне их имена* сообщали под 
большим секретом.

Другая причина пустующих 
секретарских «кресел» — низ
кая зарплата, невысокий пре
стиж комсо|мольской работы 
вообще. Думаете, сколько 
получала секретарь одного из 
заводов? 100 рублей. Долго 
ли на такой зарплате посек- 
ретаришь? Все это вместе 
взятое приводит к тому, что 
часто в секретарях девушки, 
женщины — слабый пол. А 
пол сильный вкалывает на 
производстве, озабоченный в 
основном «деньгой», и когда 
к нему приходит хрупкая, 
очень молодая («Кто-кто? Ты, 
что ль, секретарь?»), то... Ча
ще всего и дискуссий не за
вязывается.

В прошлом году на одном 
из заводов секретарем избра
ли человека, у которого бвм 
за комсомольскую работу... 
выговор с занесением. А 
больше некого — хорошо, 
хоть этот согласился.

Ну, а комитет? Здесь сей
час тоже трудные времена. 
Ставку инструктора сократили 
в прошлом же году, и весь 
аппарат—три человека, а ор
ганизация — 5 тысяч.

Несправедливо и неразум
но обвинять во всех кадро
вых затруднениях одного сек
ретаря, как пыталась зто еде. 
лать часть членов бюро. Та
кая «глыба» одному Зиикеви- 
чу не по плечу. А значит, на
до подставить все плечи — 
иного выхода нет.

!

А. КОКОУРОВА.
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СПОРТИВНАЯ С Т А О  Н СТРАНИЦА

ф  РАССКАЗЫ 
О СПОРТСМЕНАХ

Много было побед у штан
гиста, воспитанника СК «Си
биряк» Романа Караваева. 
Многократный чемпион и ре
кордсмен области, Централь
ного совета, чемпион ВЦСПС,

России, призер Советского 
Союза.

К спортивным вершинам 
Роман Караваев шел терни
стым путем. Были удачи, бы
ли поражения и огорчения.

Но Роман был верен себе. 
Большое трудолюбие, настой
чивость и упорство помогли 
ему завоевать звание мастера 
спорта международного клас
са. Своими успехами он во 
многом обязан тренеру из СК 
«Сибиряк» А. Г. Бабаскину.

И вот последнее в 1987 го
ду соревнование. Ижевск. Ку

бок СССР. Толкнув штангу 
весом. 240 кг и обеспечив се
бе серебряную медаль, Ро
ман на этом не успокоился и 
заказал 248,5 кг, что выше 
мирового рекорда.

Роман обхватывает сильны
ми руками шероховатый
гриф, громадное усилие — и 
штанга покорно «ложится» на 
могучую грудь атлета. Встать! 
Роман встал. Теперь нужно 
толкнуть на вытянутые руки 
и зафиксировать вес.

Зал замер. Толчок. Штанга 
наверху, но атлет «завальси-

ровал» на помосте от неимо
верно тяжелой груды метал
ла, и штанга с грохотом рух
нула на резиновые «подуш
ки». Спортивное счастье не 
улыбнулось.

Но надежда остается. В 
марте в Таллине пройдет 
международный турнир «Дру
жба» перед предстоящим 
первенством Европы. К нему 
и готовится сейчас Роман 
Караваев. Пусть улыбнется 
ему спортивное счастье в но
вой попытке!

▲. МИРОНОВ, 
внештатный корр.

БОГАТЫРСКИЕ ЗАБАВЫ
В спортивном вале школы 

Mfi 8 состоялись городские 
соревнования по гиревому 
двоеборью на личноа и ко
мандное перяенстао среди 
спортивных клубов г. Ангар- 
ска.

Соревнование открыли тре
неры В. П. Суворов и Н. Л. 
Подопригора.

После предварительной
разминки на помост выходят 
первые участники: предста
вители клуба «Богатырская 
забава» и спортсмены АЭМЗ.

Самому старшему участни
ку этих соревнований В. А. 
Стефановскому, представите
лю МСУ-76, 39 лет. Из них 
23 года он дружит со спор
том,

В весовой категории до 60

кг пэрвое место с суммой 
195 очков занял Олег Иппо
литов (ДЮСШ-3).

Интересно сложилась ситу
ация в весовой категории до 
70 кг. За личное и абсолют
ное первенство боролись три 
претендента. Победил Эдуард 
Новоселов с суммой двоебо
рья 144 очка. На одно очко 
от него отстал А. Соломин, а 
третье место получил Эдуард 
Куклин.

Победителями в весовой 
категории до 80 кг также 
стали гиревики ДЮСШ-3. Это 
Д. Третьяков, который на
брал в сумме 183 очка. Вто
рое место получил А. Крутов 
— 163 очка; третье доста
лось Е. Демьянову — 159 оч
ков.

В тяжелой весовой катего
рии до 90 кг одержал побе
ду представитель команды 
ВЧД-5 (вагонное депо) 30- 
летний Ю. Нечитайло. Две 
гири по 24 кг он толкнул 40 
раз, вырвал правой и левой 
рукой по 41 разу, выполнив 
норматив первого разряда с 
общей суммой 202 очка.

В. Стефановский занял 2-е 
место — 185 очков. С. Порт- 
нов получил 3-е место, имея 
в сумме 128 очков.

Выступая в весовой катего
рии свыше 90 кг, абсолютным 
победителем стал С. Доро
феев (28 лет), представитель 
клуба АЭМЗ, котормй зани
мается гирями всего один 
год.

Общекомендиое 1-е место

заняли гиревики клуба «Бо
гатырская забава». К сожале
нию, в городских соревнова
ниях по первому двоеборью 
приняли участие* представи
тели всего пяти команд. Гор- 
спорткомитету есть над чем 
задуматься.

Из 35 участников всесоюз
ный норматив первого разря
да по гирям превысили 9 че
ловек. Семь из них — из 
ДЮСШ-3. 19 человек выпол
нили нормативы 2-го и 3-го 
разрядов.

Выступление молодых гире
виков даже на таком уровне 
может служить заявкой на 
создание первой в Сибири 
специализированной школы 
по гиревому спорту. Этот во
прос давно уже требует опе
ративных и энергичных реше
ний.

В. ПЕР АСИМОВ.

В городе Махачкале про
шло первое после объеди
нения спортивных обществ 
первенство Россовета добро
вольного физкультурно-спор
тивного общества профсою
зов по борьбе дзюдо. В нем 
приняли участие сильнейшие 
профсоюзные дзюдоиста

I

Победы 
на татами

России. Хорошо в si ступили на 
этих соревнованиях воспитан
ники СДЮШОР «Победа» Г. 
Лагазидзе и А. Токарев. В ве
совой категории до 71 кг 
Александр Токарев завоевал 
бронзовую награду.

На всесоюзном турнире 
среди девушек в г. Липецке 
в весовой категории до 66 кг 
Эвелина Бокалова завоевала 
серебряную награду.

На соревнованиях такого 
же ранга в г. Паневежисе 
Елена Шилова заняла 1-е ме
сто. Сейчас девушки в со
ставе сборной команды обл- 
совета ДФСО профсоюзов го
товятся к зональным сорев
нованиям.

В. ЗАЙЦЕВ, 
старший тренер СДЮШОР 

вПобада».

Редаитер В. А. СТАРИКОВ.

КИНО

Ангапск-ая городская типография управления издательств полиг-рафчи и книжной торговля Иркутского облисполкома Пгшгь офветиая 

l |*  К503 Зек. 2с. Тираж 50421

М Е Н Я Е М )

3-комнатную и 1-кож ватную кварти
ры на 3-комнатную в микрорайонах
17. 18. 19. Тел.: 3-34-00 (после 19 ча
сов). Г00!).

©
2-комнатную (2-й этаж) ва 3-кож-

н а гнуто. Тел.: 6-66-23. (002)

92-ю■комнатную неблагоустроенную
квартиру в центре Иркутска ’дож 
под снос) на 1-комнатную в центре
Ангарска Тел.: 3-11-48 (после 18 *■•
сов). (018).

«ЮНОСТЬ* — зал «Луч» — Крас
ная зона. 10. 12, 14, 16, 18, 20, 21-60, 

Зал «Восход» — Скаака про влюб
ленного маляра^ 9-40, 13-30, 16, Кап
кан для шакалов, 11. 17, 21, Сквер
ный анекдот, 19,

Автоответчик: 4-00-22,
«ГРЕНАДА» — Кинофестиваль 

«Сказка», Летающая мельница, 10, 
12, 14, 16, Кни-даа-дэа! (2 серии), 18. 
20-40

«ОКТЯБРЬ* - -  Перехват, 13, 1В 
(удл.), 17-20, 19-10, 21. Юность Бем- 
би. 11-30.

«ПИОНЕР» — Варвера-краса, длин- 
ная коса. 9-30, 11-10, 12-50, 14-30,
16-10. Всемогущий (2 серии, Индия). 
18, 20-30.

Коллектив учителей и учащихся 
школы H t 32 глубоко скорбит по 
поводу безвременной кончины 

ГАЛАГАНЦЕВОП 
Анны Ивановны 

и выражает искреннее соболезно
вание родным н близким покой
ной.

Коллектив Ангарского горбыт- 
кожбнната выражает глубокое со
болезнование Толстых Людмиле 
Сидоровне по поводу тяжело* ут
раты — смерти

жвтврж

В связи с укрупнением сбере
гательных касс города лицевые 
™ета по сберегательной кассе 
№ 7690/035 в отделении связи 
№ 25 с 1 января 1988 года пере- 
даются в сберкассу № 7690/05 
(квартал 94, дом За/Зб).

Часы работы с 8.00 до 20,00. 
Перерыв на обед с 14.00 до 
15.00. Выходной —воскресенье.

Ангарский филиал Иркутского 
ордена Трудового Красного Зна
мени политехнического института 
провопит прием слушателей на 
Ч«ты рехмесячиие вечерние под
готовительные курсы. Курсы на
чинают занятия с 1 февраля 1988 
года.

На курсах изучаются: матема
тика, физика, химия, русский 
язык и литература.
. Деньги в сумме 34 рублей пе

ревести в любом почтовом от
делении на расчетный счет 
№ 00141201 в Свердловском от
делении Госбанка г. Иркутска.

За справками обращаться по 
телефону: 6-83-29. Адрес: г. Ан
гарск-35, ул. Чайковского, 60, Ан
гарский филиал — эавод-вту4.

Коллективы гороно. Централь
ного районо н горкома профсою
за учителе! скорбят по поводу 
безвременной кончины ветеран* 
труда, бывшего учителя ф и н к и  
вечерней средней школы М 1 

ГУЛЬТЯВВА 
Андрея Николаева** 

н выражают искреннее соболез
нование родлыж в биявкиж ее* 
койного,

ОБЩЕСТВЕННАЯ ПРИЕМНАЯ

Фото А. ВАСИЛЬЕВА м 
И. АМОСОВА.

ВИДЕОКАФЕ «ЮНОСТЬ» — Тайна 
острова Бэк-Кап, 11, 13. Маленькая
волшебница, 16. Шантажист. 18, 20, 

«РОДИНА» — Корона Российской 
империи, или Снова неуловимые (2 
серии), 11, Берег правый, берег ле
вый. 14, 16, 18, 20, 21-50,

«МИР» — Забытая мелодия для 
флейты (2 серии). 10, 12-40, 16-20, 18, 
20-30, Зоопарку снятся сны. 8-50.

«ПОБЕДА» — Искатели приклю
чений 10, 11-60. 13-40 (удл.), 16, 18. 
30. 21-50.

Общественная приемная редакции газеты «Знамя комму
низма» в январе 1988 года будет вести прием посетителей 
с 14 до 18 часов в следующие дни:

Алтухова Надежда Михайловна 7
Романова Людмила Николаевна 11
Юсупова Канифя Салнмгареевна 12
Косировская Римма Кондратьевна 14
Семенова Лидия Сергеевна 18
Муратова Юлия Федоровна 19
Пузырева Людмила Ивановна 21
Корсакова Александра Григорьевиа 25
Трущагина Луиза Павловна 26
Морозова Галина Григорьевна 28

Консультации по пенсионным вопросам будет вести 14 
января руководитель пенсионной группы управления строи
тельства Косировская Римма Кондратьевна.

Товарищи водители и жители 
города!

До 11 января 1988 года в свя
зи с работами по строительству 
трамвайных путей будет закрыто 
движение на перекрестке ул.
Коминтерна с Ангарским про
г н и  том. Движения автобуса по

маршруту № 10 будет осущест
вляться по улицам Коминтерна, 
Жилой, Декабристов в одном 
направлении и без изменения 
маршрута к автостанции.

Товарищи водители! Строго
соблюдайте требования дорож
ных знаков.

Госавтоинспекция.

Выражаем искреннюю благодарность 
руководству и коллективу завода по
лимеров п-о «Ангарскнефтеоргсинтез», 
друзьям, знакомым, соседям — всем, 
принявшим участие в похоронах до^ 
рогого мужа, отца, деда Ахметшина 
Аркадия Аркадьевича 9

Семья Ахметшиных.

А Д РЕС  РЕД А КЦ И И : 685880. г. Ангарск, ул. Ленина, 43.
Телефоны* редактор — 3-25-48; заместитель редактора — 
2-21-37: ответственный секретарь я отдел информации —
2-86-04: отдел партийной я комсомольской жизни — 2-29-55; 
фотолаборатория — 2-26-58; промышленный отдел — 2-23-17; 
бухгалтерия и общественная приемная — 2-82-17: отдел
культуры быта я писем -  2-24-85 и 2-26-58; телетайпная и 
машбюро — 2-31-10; корректоры -  2-20-88.

На вираже. Шайба в игре.


